

## ABSTRAK

Perusahaan kontraktor adalah perusahaan yang melakukan kontrak kerja dengan pemerintah atau perusahaan lain untuk memasok barang atau jasa tertentu. Bidang kerjanya dapat berupa pembangunan gedung, pembuatan jalan raya, pembangunan instalasi listrik, mekanikal engineering, dan lain-lain. Di tingkat Asia, pasar jasa konstruksi Indonesia berada di urutan keempat setelah China, Jepang dan India. Setiap perusahaan memiliki strategi bisnis untuk meningkatkan daya saing salah satunya adalah dengan membuat kantor perusahaan yang dapat memwadahi seluruh aktivitas pengorganisasian, manajerial, penyimpanan data, pemasaran dan fungsi-fungsi perkantoran lainnya yang sesuai dengan standar agar dapat menunjang kegiatan dan produktivitas karyawan dalam meningkatkan kinerja perusahaan. Selain itu suasana di dalam ruang kerja sangat mempengaruhi aktivitas bekerja seperti penataan layout, sirkulasi, penghawaan pada ruang, warna, serta pengolahan elemen-elemen interior seperti dinding, lantai, plafon dan perabot.

PT.Nusatama Group merupakan perusahaan kontraktor dan konsultan teknik mulai dari spesialis pembuatan dan pabrikan besi, rekayasa geoteknik, pembuatan baut dan mur serta pertambangan dan infrastruktur. PT.Nusatama Group terdiri dari PT.Nusatama Berkah, PT.Unggul Ejawantah Industri dan CV.Citra Muda Perkasa yang telah berdiri sejak tahun 1991.

Semakin meningkatnya produksi dan jumlah klien maka PT.Nusatama Group membutuhkan kantor dengan ruang kerja yang nyaman untuk meningkatkan produktivitas kerja karyawan. Suasana di dalam sangat mempengaruhi aktivitas bekerja seperti penataan layout, sirkulasi, penghawaan pada ruang, warna, serta pengolahan elemen-elemen interior seperti dinding, lantai, plafon dan perabot.

Untuk menunjang hal tersebut, maka PT.Nusatama Group memerlukan kantor baru yang dapat memuat seluruh karyawan sesuai dengan struktur organisasi perusahaan serta tata letak ruang yang dengan desain yang menunjukkan identitas perusahaan agar mendukung seluruh aktivitas perkantoran sehingga dapat meningkatkan produktivitas pegawai dan menjangkau lebih banyak konsumen.

Kata kunci: Desain Interior Kantor, Perusahaan Kontraktor, PT.Nusatama Group